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GaGal Capres,
posisi airlanGGa di Golkar

dipertaruhkan

ditalak desta, natasha rizky
dapat nafkah rp 1,6 Miliar
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KORANUSANTARA -  Belum 
jelasnya arah Golkar pada Pilpres 
2024 membuat internal di par-
tai berlambang pohon beringin 
tersebut memanas. Bahkan, po-
sisi Airlangga Hartarto selaku 
ketua umum digoyang.

Musababnya, Dewan Pakar 
Golkar meminta Airlangga segera 
membentuk poros baru koali-
si dan segera mendeklarasikan 
pasangan capres-cawapres. Jika 
sampai Agustus belum dilak-
sanakan, maka harus digelar 
musyawarah nasional luar biasa 
(Munaslub).

Anggota Dewan Pakar Par-
tai Golkar Ridwan Hisjam men-
gatakan, dewan pakar meng-
gelar rapat pleno membahas 
soal Pemilu 2024, Minggu, 9 Juli 
2023. Pertemuan itu dipimpin 
langsung Ketua Dewan Pakar 
Partai Golkar Agung Laksono.

Menurut Ridwan, rapat itu 
mengeluarkan rekomendasi 
yang isinya meminta Airlangga 
untuk melaksanakan putusan 
Munas X Partai Golkar pada 
2019. Sesuai keputusan Mu-
nas X, Airlangga diberi man-
dat menjadi capres. “Jadi, kami 
tetap mengacu pada hasil mu-
nas,” tegas Ridwan.

Dewan pakar juga meminta 
Airlangga membentuk poros 
koalisi baru di luar poros yang su-
dah ada. Selama ini, Partai Golkar 
tergabung dalam Koalisi Indone-
sia Bersatu (KIB) bersama PAN 
dan PPP. Selanjutnya, Airlangga 
harus segera mendeklarasikan 
diri sebagai capres dan memu-
tuskan nama cawapres yang 
akan mendampinginya.

Anggota DPR RI itu menga-
takan, dewan pakar memberikan 
deadline kepada Airlangga pal-
ing lambat Agustus nanti. Jika 
sampai batas waktu itu, Airlang-
ga tidak kunjung melaksanakan 
rekomendasi tersebut, maka mu-
naslub bisa dilaksanakan.

Kalau munaslub dilaksanakan, 
lanjut dia, posisi Airlangga ke-
mungkinan bisa diganti. Kena-
pa munaslub harus dilakukan? 
Sebab, Airlangga diangkat men-
jadi ketua umum dan ditunjuk 
sebagai capres melalui munas. 
Karena itu, pergantian harus 
dilakukan melalui munaslub. “Ti-
dak bisa melalui rapat pimpinan, 
rapat pleno, jadi harus melalui 
munaslub,” tegasnya.

Begitu juga ketika Airlangga 
ternyata nanti menjadi cawa-
pres dari salah satu capres, 

baik Prabowo Subianto atau 
Ganjar Pranowo, munaslub ha-
rus tetap dilaksanakan. Sebab, 
amanat Munas X Partai Golkar 
adalah Airlangga menjadi ca-
pres, bukan cawapres. Apalagi, 
jika tidak berhasil menjadi ca-
pres atau cawapres. 

Sebenarnya, deadline Agustus 
itu sudah sangat terlambat. Se-
bab, pedaftaran capres-cawapres 
semakin dekat. Jadi, Partai Golkar 
harus bergerak cepat mengam-
bil keputusan untuk mengusung 
pasangan capres-cawapres. “Se-
benarnya, nasi sudah menjadi 
bubur,” pungkasnya.

Sementara itu, Airlangga Har-
tanto yang ditemui di Komplek 
Istana Negara menampik ada 
rencana munaslub. "Tidak ada. 
Agendanya bukan itu," kata Air-
langga. Dia menegaskan, forum 
tertinggi Partai Golkar bukan 
pada rapat dewan pakar, melain-
kan rakernas, rapim, dan munas. 

Dalam kesempatan itu, Air-
langga menegaskan, sejauh ini 
KIB tetap solid, walaupun PPP 
sudah mendukung Ganjar dan 
PAN mengusulkan nama Men-
teri BUMN Erick Thohir sebagai 
cawapres. "KIB tunggu dulu. Sa-
bar," ucapnya. (*)

Posisi Airlangga Hartarto sebagai ketua umum Partai Golkar mulai digoyang.

GaGal Capres, posisi airlanGGa di Golkar dipertaruhkan
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KORANUSANTARA – Kedatan-
gan Prabowo Subianto ke Ista-
na Merdeka, Senin, 10 Juli 2023, 
menarik perhatian. Maklum, Pra-
bowo digadang-gadang maju 
sebagai capres pada Pilpres 2024. 
Meski begitu, anjangsana yang 
dilakukan ketua umum Gerindra 
tersebut bukan membicarakan 
masalah pilpres.

Prabowo menghadap Presiden 
Joko Widodo dalam kapasitasn-
ya sebagai Menteri Pertahanan. 
Dalam pertemuan ini, salah satu 
yang dilaporkan adalah pening-
katan kemampuan produksi pe-
sawat di PT Dirgantara Indonesia 
(DI). Selain itu juga kondisi pertah-
anan nasional maupun geopolitik.  

"Saya melaporkan bebera-
pa hal di bidang saya, terutama 
perkembangan di bidang per-
tahanan, perkembangan da-
lam industri pertahanan, dan 
perkembangan hubungan kita 
dengan beberapa negara di 

bidang pertahanan, dan juga 
perkembangan geopolitik cukup 
bagus perkembangannya," ujar 
Prabowo setelah bertemu den-
gan Kepala Negara.  

Dalam bidang industri pertah-
anan, Prabowo menyampaikan 
laporan kemajuan PT DI yang 
telah bisa memproduksi delapan 
pesawat per tahun. Sebelumnya 
hanya dua pesawat tipe CN-235 
saja. "Sekarang setelah ada revit-
alisasi, ada reformulasi prosedur 
kerja, dan sebagainya. Sekarang 
mereka mampu. Dari laporannya 
PT DI, delapan CN-235,” katanya. 

Lebih lanjut, Prabowo menye-
but bahwa hal tersebut merupa-
kan perkembangan yang sangat 
baik. Sebab, kepercayaan luar 
negeri terhadap industri kedir-
gantaraan Tanah Air mening-
kat. Permintaan pesawat CN-235 
di banyak negara cukup tinggi. 
“Ada 100 pesawat CN-235 yang 
dipesan dari berbagai negara. 

Baik dari Afrika, Amerika Latin, 
dan sebagainya,” katanya. 

Tren positif ini membuat pe-
merintah terus mendorong in-
dustri pertahanan Tanah Air. Ke-
menterian Pertahanan, menurut 
Prabowo, terus mendorong agar 
industri pertahanan lebih efisien, 
lebih produktif, dan lebih inovatif. 

Di samping itu, dia juga mel-
aporkan keinginan beberapa 
negara untuk meningkatkan 
kerja sama pertahanan dengan 
Indonesia. Kerja sama tersebut 
antara lain dalam bentuk pengi-
riman perwira dan bintara nega-
ra lain untuk dilatih di Indonesia. 
"Mereka juga minta kita ke neg-
ara mereka untuk melatih pa-
sukan mereka. Ini saya kira juga 
menunjukkan Indonesia terus 
dihormati dan menjadi panutan 
banyak negara,” ucapnya. Negara 
di Afrika menurut Prabowo ban-
yak yang meminta dilatih oleh 
tentara Indonesia.  (*)

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto melaporkan peningkatan kemampuan produksi pesawat di PT Dirgantara Indonesia kepa-
da Presiden Joko Widodo.

prabowo dipanGGil presiden Jokowi ke istana Merdeka
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KORANUSANTARA – Hobi berkuda 
membuat Nabila Syakieb mantap untuk 
membangun Arthayasa Stables & Country 
Club. Sebuah sekolah berkuda yang berlo-
kasi di kawasan Depok, Jawa Barat. 

Nabila membangun sekolah yang kini 
mempunyai lebih dari 500 murid itu ber-
sama suaminya, Reshwarya Argya Ardinal. 
Dia menceritakan bahwa bisnis itu merupa-
kan buah dari hobi berkudanya yang telah 
ditekuni selama puluhan tahun terakhir.

Nabila mengaku menyukai olahraga 
tersebut sejak masih kecil. ’’Tapi, beneran 
serius tuh tahun 1999–2000 dan sampai se-
karang,’’ ujar pesinetron berdarah Arab itu. 
Sebab, berkuda memberikan sensasi yang 
berbeda ketimbang olahraga lainnya.

Dia mengaku selalu mendapat pelaja-
ran baru di setiap momen berkuda. ’’Aku 
udah nyoba banyak olahraga, yang paling 
nyantol dan istikamah ya ini karena nggak 
ngebosenin,’’ jelas Nabila. Bukan hanya 

sekadar hobi, ibu dua anak itu juga sering 
mengikuti kompetisi berkuda. 

’’Pertandingan-pertandingan kecil aja, 
kan aku cuma hobi. Jauh dari kata atlet,’’ 
cetusnya. Bahkan berkat berkuda, Nabila 
menemukan jodohnya dan menikah pada 
2015. Dia pun membenarkan bahwa per-
temuan awal dengan Reshwarya ketika 
mereka sedang berkuda. 

’’Aku sama suami memang diper-
temukannya lewat berkuda, tapi jauh 
sebelum itu memang kan aku udah 
hobi,’’ ujarnya. Kini hobi tersebut ditu-
larkan ke buah cinta mereka.

Walaupun sebetulnya Nabila ataupun 
Reshwarya tidak pernah mengenalkan, 
apalagi memaksa, anak-anak untuk 
menyamakan hobi berkuda. ’’Mungkin 
karena mereka lihat kami main kuda, 
jadi ikut. Padahal, ngarahin untuk 
berkuda aja nggak. Kami sesuai minat 
mereka aja,’’ tutur Nabila. (*)

Nabila Syakieb menyukai olahraga berkuda sejak masih kecil. 

nabila syakieb serius MenGelola sekolah berkuda
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KORANUSANTARA – Ikrar cerai talak 
Deddy Mahendra Desta dan Natasha Riz-
ky resmi dibacakan, Senin, 10 Juli 2023. De-
sta resmi menjatuhkan talak satu kepada 
perempuan yang telah memberinya tiga 
anak itu. Dan, Desta dibebankan nafkah 
idah dan mutah Rp 1,6 miliar untuk Aca, 
panggilan Natasha.

Jumlah tersebut ditentukan berdasar 
hasil kesepakatan bersama antara Desta 
dan Aca sebelum resmi berpisah. Terdiri 
atas nafkah idah Rp 600 juta dan nafkah 
mutah Rp 1 miliar. ”Yang pasti, besaran itu 
hasil diskusi. Memang mereka yang me-
nentukan. Sudah dilaksanakan penyera-
han itu semua sesuai dengan ketentuan 
kompilasi hukum Islam,” ungkap,” ujar 
Hendra Siregar, kuasa hukum Desta, di 
Pengadilan Agama Jakarta Selatan.

Desta juga diwajibkan menanggung bi-
aya kehidupan anak-anak mereka. Nomi-
nalnya mencapai Rp 20 juta per bulan un-
tuk tiga anak. 

Rully, kuasa hukum Aca memastikan 
bahwa kliennya tidak akan membatasi, 
apalagi menghalangi pertemuan Desta 
dengan ketiga anaknya. Walau, hak asuh 
anak sepenuhnya berada di tangan klien-
nya. Aca justru membebaskan waktu Des-
ta bertemu dengan anak-anak mereka.

Meski kini tidak lagi bersama, komu-
nikasi Desta dan Aca juga diyakini masih 
terjalin harmonis. Sebab, keduanya telah 
sepakat untuk mengurus dan membe-
sarkan anak-anak secara bersama. Bah-
kan, belum lama ini mereka sempat libu-
ran bareng ke luar negeri dengan formasi 
lengkap.

Menurut dia, itulah salah satu bukti bah-
wa Desta dan Aca masih berhubungan 
baik. 

Pernikahan Desta dan Aca kandas di ta-
hun ke-10 rumah tangga mereka berjalan. 
Desta melayangkan gugatan perceraian 
pada 11 Mei lalu dan resmi dikabulkan ma-
jelis hakim pada 19 Juni 2023. (*)

Rumah tangga Desta dan Natasha Rizky kandas pada tahun ke-10.

ditalak desta, natasha rizky dapat nafkah rp 1,6 Miliar
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KORANUSANTARA – Max Ver-
stappen membuat namanya seja-
jar dengan para legenda Formula 
1. Raihan podium pada GP Ing-
gris di Sirkuit Silverstone Minggu, 
9 Juli 2023, menjadi kemenangan 
keenamnya berturut-turut mu-
sim ini. Dalam sejarah F1, hanya 
ada empat pembalap yang sang-
gup melakukannya.

Empat pembalap elite itu adalah 
Sebastian Vettel, Alberto Ascari, Nico 
Rosberg, dan Michael Schumacher. 
Vettel masih memimpin catatan 
prestisius tersebut dengan sembi-
lan kemenangan beruntun. Catatan 
itu dia buat di GP Belgia sampai GP 
Brasil pada 2013.

Selanjutnya, Ascari berada 
di posisi kedua dengan tujuh 

kemenangan beruntun. Dia 
melakukannya pada edisi 1952 
dari GP Belgia sampai GP Argen-
tina. Tujuh kemenangan itu sama 
dengan catatan yang dibuat Nico 
Rosberg pada edisi 2015 dan 2016.

Sementara itu, enam ke-
menangan beruntun yang dib-
uat Verstappen ini sama dengan 
raihan yang dibuat Schumacher 
pada 2003. Namun, Schumach-
er juga pernah membuat tujuh 
kemenangan beruntun yang dia 
ciptakan pada 2004. ”Jelas aku 
sangat bahagia. Apalagi, namaku 
disandingkan dengan para leg-
enda seperti mereka,” ucap Ver-
stappen dilansir situs resmi F1.

Hasil GP Inggris tersebut juga 
membuat Verstappen total tel-

ah mengumpulkan delapan ke-
menangan musim ini. Untuk Red 
Bull sendiri, mereka meneruskan 
sapu bersih sepuluh kemenan-
gan dari seluruh balapan yang 
telah berlangsung musim ini.

Selain delapan dari Verstappen, 
dua kemenangan lain diraih oleh 
rekan setimnya, Sergio Perez. Jika 
digabung dengan musim lalu, re-
kor kemenangan Red Bull menja-
di sebelas beruntun. Itu terhitung 
dari kemenangan Verstappen di 
GP Abu Dhabi pada 20 November 
tahun lalu. 

’’Sebelas kemenangan berun-
tun sungguh luar biasa untuk tim. 
Memang tidak terus mulus. Tapi, 
kami mampu mengatasi semuan-
ya,” tambah Verstappen. (*)

Max Verstappen mencatatkan waktu tercepat di Sirkuit Silverstone, Inggris.

Max Verstappen setara MiChael sChuMaCher
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Dari Gazebo Di TiTik Nol ikN 
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BALIKPAPAN - Sebelum banyak 
hujan sepekan terakhir ini, me-
masuki gerbang kawasan hutan 
tanaman industri yang dikelola 
sebuah PT di Sepaku, Penajam 
Paser Utara, mobil bisa langsung 
berselimut debu. Truk-truk dan 
berbagai jenis mobil lain yang lalu 
lalang menuju atau dari kawasan 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara 

menerbangkan debu warna merah 
hati dari jalan lebar yang kering 
dipanggang Matahari.

”Setiap kali ke mari, selalu saja 
ada yang baru,” kata Luqman, 
staf Otorita IKN, yang biasa men-
dampingi para jurnalis berkunjung 
melihat pembangunan berbagai 
fasilitas di IKN.

Di kawasan Titik Nol yang dulu jadi 

tempat berkemah Presiden Jokowi, 
misalnya, ada jembatan titian baru 
mengelilingi lapangan kecil amph-
iteater Titik Nol. Ada gazebo juga 
yang jadi tempat bernaung para 
sopir bila ada acara yang dihadi-
ri banyak pejabat. Pada hari libur 
biasa, bangunan peneduh ini jadi 
tempat para wisatawan untuk buka 
wadah bekal makan siang.

Dari Gazebo di Titik Nol IKN 
ke Lingkungan Impian ASN
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JuGA ADA PRAsAsTI TITIK NoL 
TAK JAuH DARI GAzeBo BARu ITu.

Di persimpangan sebelum masuk 
Titik Nol kini ada juga plang ber-
tuliskan Kawasan Mix Use. Kelak, 
di situ dibangun pertokoan hingga 
mal. Yang membangun pengusaha. 
Otorita IKN menyediakan kaveling 
lahan dan fasilitas yang diperlukan 
untuk menjalankan usahanya.

”Sangat menarik,” kata Presi-
dent Director Sinarmas LDA Mari-
time (SLM) Matthieu Lavoine saat 
datang bersama rombongan pen-
gusaha Prancis pada Juni lampau .

Pengusaha Indonesia sendiri san-
gat bersemangat. “Kami merasa 
ada kewajiban tersendiri untuk mu-
lai pembangunan terlebih dahulu di 
ibu kota kita yang baru nanti,” kata 
Direktur Utama PT Pakuwon Jati 
Tbk Alexander Stefanus Ridwan 
Suhendra usai menandatangani 
kesepakatan dengan PT Bina Karya 
(Persero) di Jakarta baru-baru ini.

Kedua pihak, dengan disaksikan 
Otorita IKN, sepakat menggabung-
kan sumber daya untuk memban-
gun pusat perbelanjaan, apartemen, 
dan hotel di Kota Nusantara nanti.

Masuk lebih dalam mengikuti 

jalan-jalan tanah liat berdebu ber-
lapis kerikil itu, terlihat makin ban-
yak pembangunan dan kesibukan. 
Kawasan di sekitar pembangunan 
Istana Negara bahkan kini menjadi 
daerah terbatas karena pembangu-
nannya sedang dalam tahap pent-
ing di sisi keamanan para penghun-
inya kelak. Tamu dan jurnalis hanya 
bisa melihat dari jauh, terutama dari 
Bukit Sumbu Barat Kebangsaan.

”Yang sudah jadi itu menara huni-
an pekerja konstruksi (HPK),” lan-
jut Luqman. HPK selesai dibangun 
pada Januari sebanyak 22 tower. 
Penghuninya kini 15 ribu pekerja 
dari berbagai daerah di Indonesia.

HPK ini jadi satu destinasi unggu-
lan bila berkunjung ke IKN Nusantara. 
Di sini ada kantin luas yang di sekel-
ilingnya warung-warung makan. Ada 
cukup meja kursi untuk 200 orang 
sekaligus. Bila hari panas, yang ham-
pir selalu demikian, maka minum teh 
es di kantin itu serasa benar-benar 
nyesss di tenggorokan.

Apalagi di sebelahnya ada masjid 
sederhana namun artistik. Menteri 
PUPR Basuki Hadimuljono, Ketua 
Satgas Pelaksanaan Pembangunan 
Infrastruktur IKN Danis Hidayat Su-

madilaga, bersama Kepala Otorita 
IKN Bambang Susantono menjadi 
jamaah tetap masjid ini, bila mereka 
ada di lokasi ini.

 
HuNIAN AsN 

Kelar membangun hunian untuk 
para pekerja konstruksi, Otorita IKN 
segera maju ke tahap berikutnya. 
Akhir Juli ini dijadwalkan hunian 
untuk para aparatur sipil negara 
atau ASN, termasuk juga Polri dan 
TNI, juga sudah mulai dibangun.

Sebanyak 47 menara rumah 
susun setinggi 12 lantai dengan an-
ggaran Rp9,4 triliun dari APBN akan 
dikerjakan Kementerian PUPR.

“Ada juga nanti perumahan ASN 
dengan skema KPBU (kerja sama 
pemerintah dengan badan usaha),” 
kata Danis Hidayat dalam kesem-
patan terpisah.

Kalau KPBU, maka Pemerintah 
tak akan keluar uang karena pa-
kai dana investor tersebut. Bila 
rumahnya sudah jadi, Pemerintah 
tinggal menyewa dari investor atau 
pengembang. Namanya rumah mi-
lik pengembang, maka developer 
juga yang pelihara. ASN yang ber-
tugas tinggal menempati.

ANTARA/NOVI ABDI

Duta Besar RI untuk singapura suryopratomo di depan rumah susun hunian pekerja konstruksi di Ibu Kota Nusantara. 
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Setiap ASN yang bertugas di IKN 
akan mendapatkan rumah susun 
sesuai pangkat, golongan, dan ru-
angnya, atau dalam bahasa umum 
tingkat dan jabatannya. Semakin 
tinggi pangkat ASN, kian luas rumah 
susun jatahnya. Yang paling kecil 98 
meter persegi.

Dari 47 tower, 31 menara untuk 
hunian ASN, sembilan menara un-
tuk Paspampres, tujuh menara un-
tuk personel TNI/Polri dan Badan 
Intelijen Negara.

Untuk menteri yang merupakan 
jabatan politis disediakan rumah 
tapak. Bila rumah buat ASN baru 
mau dibangun, rumah untuk men-
teri sudah selesai 14 unit dari 36 
unit yang direncanakan. Anggaran 
seluruhnya Rp520,46 miliar. Pada 
Juni 2024 diharapkan sudah selesai 
dan sudah bisa dihuni.

Rumah buat menteri ini menem-
pati lahan seluas 1.000 meter perse-
gi dan luas bangunan 580 meter 
persegi.

Rumah menteri juga dibangun 
menyesuaikan dengan kontur lah-
an. Jadi ada yang downslope dan 
ada juga yang upslope alias bert-
ingkat ke bawah atau ke atas sesuai 
lahan tempatnya dibangun.

Di lantai pertama akan ada teras, 
ruang kerja, ruang tunggu kedina-
san, area kedinasan, ruang tamu 
keluarga, dan kamar tidur tamu. Di 
lantai dua merupakan area pribadi 
berisi ruang keluarga, kamar tidur 
utama, dan kamar tidur anak.

Untuk menambah sejuk, lingkun-
gan rumah menteri akan ditanami 
banyak pohon ketapang yang daun-
nya besar-besar dan teduh. Akan 
ditanam juga pohon jambu, bahkan 
juga anggrek hitam (Coelegyn pan-
durata), anggrek khas Kalimantan 
Timur.

PeRPINDAHAN AsN DAN TNI/PoLRI
Sesudah sarana kerja, akomodasi 

kelar, dan berbagai fasilitas penun-
jang pekerjaan dan kehidupan terse-
dia, barulah ASN, TNI/Polri, dan para 
pejabat pindah. Saat berkunjung 
ke IKN awal Juni lampau, Menteri 
Pendayagunaan Aparatur Negara 
Azwar Anas menguraikan rencana 
pemindahan ASN tersebut.

Perpindahan itu akan dimulai 
pada 2024. Pada tahap pertama 
itu sebanyak 16.990 orang akan 

dipindahkan ke IKN. Mereka terdiri 
atas 11.274 ASN dari 40 kementeri-
an dan lembaga, dan 5.716 personel 
TNI/Polri.

Farida Dewi Maharani, pejabat 
Fungsional dari Kementerian Komu-
nikasi dan Informatika mengatakan 
bahwa pindah ke IKN Nusantara 
adalah untuk menuju hal yang leb-
ih baik, yaitu hidup di lingkungan 
yang jauh lebih layak, hunian asri 
dan modern, menghirup udara lebih 
sehat, serta tidak menghabiskan 
waktu di jalan dalam kemacetan.

“Apalagi ASN yang dipindahkan 
lebih awal diseleksi terlebih dahulu, 
ini tentu keistimewaan tersendiri,” 
kata Dewi. Keistimewaan itu, antara 
lain, turut menjadi pelaku sejarah, 
baik sejarah IKN maupun sejarah 
hidup pribadi.

Dalam acara Forum Kapasitas 
Nasional di Balikpapan, Sekretaris 
Otorita IKN, Ahmad Jaka Santos Ad-
iwijaya, menyebutkan bahwa fasil-
itas pendukung untuk memenuhi 
kebutuhan dasar hidup seperti pas-
ar, sekolah, rumah sakit dan lain-lain 
sudah akan siap seiring dengan per-
pindahan ASN.

Fasilitas untuk kebutuhan ASN 
yang pindah sudah dipikirkan dan 
akan disiapkan. Sebagai contoh, 
rumah sakit bertaraf internasional 
akan hadir di Kawasan Inti Pusat 

Pemerintahan.
“Kami juga akan bekerja sama 

dengan lembaga pendidikan untuk 
menyediakan fasilitas pendidikan 
yang baik,” ujar Jaka.

Tidak hanya itu, Jaka Santos 
menambahkan bahwa transisi 
penggunaan energi dari konven-
sional saat ini ke energi terbarukan 
diprioritaskan di IKN. Indonesia 
juga ingin membuktikan bahwa pe-
mindahan ibu kota dari Jawa-Jakar-
ta ke Kalimantan-Nusantara bukan 
merusak paru-paru dunia dan hutan 
alam yang ada.

”Di IKN justru kita akan menerap-
kan zero emisi dengan menanam 
banyak pohon, yang saat ini bib-
it-bibitnya disiapkan di persemaian 
di Mentawir,” kata Jaka Santos. 
Emisi yang dihasilkan di IKN akan 
langsung diserap oleh pohon-pohon 
tersebut.

Hari itu hujan gerimis turun di 
Titik Nol, menenangkan debu untuk 
tidak beterbangan  ketika mobil-mo-
bil melintas.

Bersamaan dengan pembangu-
nan di IKN Nusantara yang terus 
berderap, hadirnya sebuah ibu kota 
baru yang ramah lingkungan itu kini 
kian dekat. (ant/MK)

Pewarta : Novi Abdi
Editor : Achmad Zaenal M
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sAMARINDA - Rektor Universitas 
Mulawarman H Abdunnur men-
yambut baik kedatangan Delegasi 
Organization Islamic Cooperation 
Culture Activity (OICCA) di Gedung 
Rektorat Unmul, Senin (10/7). Rom-
bongan tersebut dihadiri langsung 
Advisor To The Minister Of Youth 
and Sports RI Hasintya Larasati, 
serta koordinator OICCA.

Kehadiran delegasi dari nega-
ra-negara OIC, atau juga dikenal 
sebagai Organisasi Kerja Sama 
Islam (OKI) merupakan hasil dari 
dipercayanya DKI Jakarta dan Kali-
mantan Timur sebagai Tuan Rumah 
OIC Cultural Activity 2023.

Penyelenggaraan OIC Cultural 
Activity di Unmul tentu menjadi se-
buah kebanggaan tersendiri. Hal 
tersebut diutarakan Rektor Unmul, 
saat di konfirmasi.

“Kami mengucapkan banyak teri-

ma kasih dan semoga delegasi dan 
peserta dapat memberikan pen-
galaman pembelajaran yang baik 
untuk semuanya,”tuturnya.

Selain itu, pihaknya ingin melaku-
kan simulasi dengan model diplo-
matik untuk peningkatan pengeta-
huan, skill, keterampilan tentang 
islam, budaya, dan kesenian di In-
donesia. Terutama di Kaltim dan 
Samarinda.

Menurutnya, setiap daerah ten-
tu memiliki kearifan lokal/budaya 
lokal, sama seperti kaltim yang 
memiliki kepercayaan lokal bahwa 
siapapun yang datang kesini dan 
meminum air dari sungai Mahakam 
pastilah akan kembali lagi kesini 
suatu hari nanti.

Tak hanya itu, ini pun menjadi pen-
galaman langka bagi mahasiswa 
Unmul yang bisa bertemu dengan 
peserta dan delegasi OICCA dan 

turut mengikuti rangkaian agen-
danya.

“Tentunya, kami memperoleh 
manfaat yang sama dengan saling 
berinteraksi dengan sesama parti-
sipan OICCA,”ungkapnya.

Ke depannya Indonesia, Kaltim 
dan terkhususnya Unmul dapat ter-
us berpartisipasi dalam program 
OICCA ini di tahun-tahun men-
datang.

“Semoga betah ya disini semuan-
ya dan bisa memperoleh pengeta-
huan dan merasakan pengalaman 
tentang kebudayaan dan ciri khas 
serta kearifan lokal di Indonesia ter-
utama di Kaltim,”tegasnya.

Dirinya pun meminta kepada Dele-
gasi OICCA menyebarkan informasi 
yang didapatkan agar negara lain 
tahu begitu indahnya Indonesia. 
(adv/diskominfokaltim)

Unmul Harap Terus Ikut Berpartisipasi dalam Program OICCA 
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BALIKPAPAN - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kaltim telah mene-
tapkan daftar pemilih tetap (DPT) 
sebanyak 2.778.644 untuk Pemilu 
2024 mendatang. Rekapitulasi DPT 
Pemilu Serentak 2024 di seluruh 
Kaltim telah diselesaikan pada 27 
Juni 2023.

Selain menjadi tanggung jawab 
penyelenggara pemilu, Pemilu Ser-
entak 2024 juga menjadi tanggung 
jawab seluruh rakyat Indonesia, ter-
utama generasi muda.

Saat menghadiri forum Bakohu-
mas Tahun 2023, Sekretaris Daerah 
Provinsi Kaltim, Sri Wahyuni, men-
gungkapkan bahwa dari DPT terse-
but, terdapat 1 juta pemilih generasi 
milenial di Kaltim.

“Dari jumlah pemilih ini, sebanyak 
satu juta berasal dari generasi mile-
nial,” ujarnya dalam forum Bakohu-
mas se-Kaltim Tahun 2023 di Swiss-
Bell Hotel, Senin (10/7/2023).

Dalam acara yang bertemakan 
“Peran Serta Bakohumas Dalam 
Publikasi dan Keamanan Pada 
Tahapan Pemilu Serentak Tahun 
2024,” Sekda menekankan pentin-
gnya peran humas dalam publikasi 
dengan melibatkan staf muda di 
setiap instansi.

Hal ini berarti bahwa informasi ter-
kait pesta demokrasi lima tahunan, 
Pemilu 2024, harus dapat mencapai 
generasi muda saat ini.

“Ini membutuhkan kreativitas, 
dan setiap instansi pasti memiliki 
tenaga pendukung. Saya sarankan 
untuk memanfaatkan anak muda di 
bidang kehumasan sebagai kolabo-
rator kita. Ketika ada informasi ten-
tang pemilu, biarkan mereka men-
gelola informasi tersebut menjadi 
berita yang akan diposting di media 
sosial, dengan gaya khas generasi 
muda. Namun, tetap dalam kori-
dor mendukung kebijakan nasional 
(Pemilu 2024),” ajak Sekda.

Di era modern ini, informasi yang 
disajikan tentang pemilu tidak ha-
rus kaku, melainkan harus mengi-
kuti gaya dan tren terkini.

“Anak-anak muda harus dideka-
ti dengan cara mereka sendiri, 
dengan gaya mereka sendiri. Pola 
publikasinya harus dapat meresap 
dalam gaya mereka, yang berbeda 
dengan publikasi yang dilakukan 
oleh generasi sebelumnya (Gener-
asi Tua),” tambahnya.

Dengan memanfaatkan potensi 
yang besar dari 1 juta pemilih, yang 
sebagian besar adalah generasi 

milenial, Sekda berharap mereka 
tidak hanya terdaftar sebagai pemi-
lih tetap, tetapi juga memahami dan 
bersedia berpartisipasi dalam men-
sukseskan pesta demokrasi lima 
tahunan.

“Kita harus memastikan bahwa 
dari 1 juta pemilih generasi milenial 
ini, mereka tidak hanya terdaftar 
sebagai pemilih, tetapi juga me-
mahami mekanisme pemilu, serta 
antusias dan bangga untuk berpar-
tisipasi dalam Pemilu 2024 dengan 
cara datang ke tempat pemungutan 
suara (TPS),” ucapnya lagi.

Oleh karena itu, Sekda berharap 
para pimpinan kehumasan di berb-
agai instansi dapat memanfaatkan 
tenaga staf muda untuk membantu 
mencapai publikasi yang tepat bagi 
generasi milenial.

Dengan strategi seperti ini, Sek-
da yakin bahwa penyebaran berita 
hoaks terkait pemilu dapat dimini-
malisir.Ia percaya bahwa generasi 
milenial termasuk dalam kalangan 
cerdas dan kritis, yang menging-
inkan pemimpin yang jujur dan 
amanah, serta mampu membawa 
kemajuan bagi bangsa. (adpim/
adv/diskominfokaltim)

Sekdaprov: Generasi Milenial Berperan 
Penting dalam Pemilu 2024



K oran Digital

selasa
11 juli 2023 12

TANJuNG seLoR - Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
Kalimantan Utara (Kaltara) menerima Corporate Social 
Responsibility (CSR) dari salah satu bank milik pemer-
intah yang wilayah operasionalnya ada di Kaltara.

Adapun bantuan CSR yang diterima Provinsi Kaltara 
yakni, satu unit mobil ambulans dari PT Bank Rakyat Indo-
nesia (BRI) Cabang Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan.

Bantuan CSR tersebut diterima langsung Gubernur 
Kaltara, Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum usal 
menggelar apel pagi gabungan di Lapangan Agatis 
Tanjung Selor, Senin (10/7/2023).

Atas nama pribadi, pemerintah daerah dan seluruh 
masyarakat Kaltara, Zainal Paliwang menyampaikan 
ucapan terima kasih kepada PT BRI Tbk.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada bank BRI, 
khususnya BRI Cabang Tanjung Selor yang telah berkon-
tribusi dengan menyerahkan satu unit mobil ambulans 
sebagai bagian dari pertanggungjawaban sosial perusa-
haan kepada masyarakat Kaltara,” kata Gubernur.

Bantuan CSR satu unit mobil ambulans, lanjut Guber-
nur, nantinya akan diserahkan kepada warga di wilayah 

Bulungan untuk digunakan sebagaimana mestinya dan 
sesuai peruntukan.

Gubernur Zainal Paliwang berharap peran serta dalam 
berkontribusi aktif oleh perusahaan melalui program CSR 
bisa terus berjalan dan konsisten dari waktu kewaktu. 
“Tentu ini merupakan hal yang sangat baik, sebagai 
bagian dari sinergi badan usaha/perusahaan untuk ke-
lancaran pembangunan di daerah,” pungkasnya. (dkisp)

Pemprov terima bantuan satu unit Mobil Ambulans program CsR dari bank BRI Cabang Tanjung selor, senin (10/7). Bantuan 
CsR oleh Bank BRI Cabang Tanjung selor diterima langsung oleh Gubernur Kaltara, zainal Paliwang usai menggelar Apel 
Pagi Gabungan di Lapangan Agatis Tanjung selor.

Pemprov Terima Bantuan CSR dari Bank BRI Cabang Tanjung Selor
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TANJuNG seLoR - Pemandan-
gan berbeda pada kegiatan Apel 
Pagi di Lingkungan Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kalimantan 
Utara (Kaltara). Apel pagi kali ini 
diwarnai dengan pelepasan kontin-
gen Kaltara menuju Pekan Olahraga 
Nasional Korps Pegawai Republik 
Indonesia (Pornas Korpri) ke-XVI.

Pelepasan berlangsung di Lapangan 
Agatis Tanjung Selor, Bulungan, Senin 
(10/7/2023) pagi. Adapun kontingen 
Kaltara berjumlah 140 orang terdiri 
dari 92 atlet, 13 pelatih, 15 official dan 
17 pengurus atau panitia.

Pelepasan kontingen ditandai 
penyerahan bendera kontingen oleh 
Gubernur Kaltara Drs Zainal A Pali-
wang, S.H., M.Hum kepada Kepala 
Dinas Pemuda dan Olahraga (Dis-
pora) Kaltara Obed Daniel Lumban 
Tobing, selaku Ketua Badan Pembi-
na Olahraga (Bapor) Korpri Kaltara.

Gubernur Kaltara Zainal Paliwang 
berpesan kepada kontingen Kaltara, 
untuk senantiasa menjaga nama baik 
Kaltara dengan menjunjung tinggi 
sikap sportivitas selama mengikuti 
event Pornas Korpri ke-XVI.

Ia berharap para atlet Pornas Korpri 
bisa mengharumkan nama Kaltara 
melalui prestasi. “Sodara merupa-
kan atlet ASN terbaik yang mewakili 
Kaltara, berikan perlawanan maksi-

mal, raih kemenangan dengan per-
juangan,” ujar Gubernur Kaltara.

Diketahui, Pornas Korpri merupa-
kan event olahraga yang diikuti 
Aparatur Sipil Negara (ASN) dari 
seluruh provinsi di Indonesia.

Ajang olahraga dua tahunan terse-
but rencananya akan dihelat pada 
13-23 Juli mendatang. Di mana Kota 
Semarang, Ibu Kota Provinsi Jawa 

Tengah (Jateng) menjadi tuan ru-
mah Pornas Korpri ke-XVI 2023.

Salah satu ajang olahraga terbesar 
di Indonesia ini, para kontingen seka-
ligus dapat memperkenalkan Keari-
fan Lokal yang ada di Kaltara. “Selain 
datang untuk menang, Kaltara harus 
tampil dengan kearifan lokalnya, tun-
jukan kepada masyarakat Indonesia,” 
tutupnya. (dkisp)

DKISP

Kontingen Kaltara foto bersama dengan Gubernur Kaltara zainal A Paliwang seusai pelepasan di Lapangan Agatis Tanjung 
selor, Bulungan, senin (10/7) pagi tadi.

DKISP

Pelepasan kontingen ditandai penyerahan bendera kontingen oleh Gubernur Kaltara Drs 
zainal A Paliwang, s.H., M.Hum kepada Kepala Dinas Pemuda dan olahraga (Dispora) 
Kaltara obed Daniel Lumban Tobing, selaku Ketua Badan Pembina olahraga (Bapor) 
Korpri Kaltara. 

Gubernur Lepas Kontingen Pornas Korpri
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BALIKPAPAN - Penurunan angka 
stunting di Kota Balikpapan menjadi 
fokus dari berbagai pihak. Tidak han-
ya peran kader Posyandu saja yang 
menjadi ujung tombaknya, melainkan 
seluruh lapisan masyarakat, tak terke-
cuali anggota DPRD Kota Balikpapan. 

Anggota DPRD Kota Balikpapan, 
Muhammad Najib mengatakan, berb-
agai upaya dilakukan untuk mengan-
tisipasi kasus stunting terjadi. Seperti 
pemberian makanan bergizi hingga 
vitamin. Selain itu juga dibutuhkan 
perlengkapan penunjang posyandu 
seperti alat timbang anak. 

Untuk itu Najib pun turut serta 
mencegah stunting di Kota Balikpa-
pan, khususnya di wilayah Balikpa-
pan Utara dengan memberikan ban-
tuan berupa 143 timbangan bayi un-
tuk menunjang kegiatan masyarakat 
sekitar, khususnya saat pemeriksaan 

kesehatan bayi dan anak bawah lima 
tahun (Balita) di Posyandu. 

Penyerahan bantuan itu dilaku-
kan di Aula  Kecamatan Balikpa-
pan Utara yang bertepatan dengan 
giat Dialog Warga dengan Tema 
Pengawasan Implementasi Perda 
Tentang Perlindungan Anak dan 
Penguatan Posyandu. 

“Guna pencegahan angka stunt-
ing di Kota Balikpapan, dalam giat 
dialog warga kemarin, saya menyer-
ahkan  bantuan timbangan bayi 
sebanyak 143 buah ke Posyandu 
se-Balikpapan Utara,” ujarnya, Senin 
(10/7/2023). 

Lebih lanjut Najib menjelaskan, ke-
giatan ini merupakan salah satu bentuk 
dukungan untuk para kader Posyandu 
untuk memantau tumbuh kembang 
Balita secara akurat. Karena selama ini 
banyak Posyandu yang belum mempu-

nyai alat timbangan bayi. 
“Dengan timbangan yang akurat 

kita bisa memonitor. Misalnya, bu-
lan ini berat badan balita 6 kg. Kita 
motivasi kepada orangtua sebisan-
ya berat balita bulan depan harus 
naik,” jelasnya. 

Najib menambahkan, penanganan 
stunting adalah tanggungjawab ber-
sama. Tidak bisa dibebankan ke salah 
satu pihak, tetapi perlu peran aktif dari 
masyarakat serta seluruh stakeholder 
yang ada, sebab hal itu menyangkut 
masa depan generasi penerus. 

“Semua harus saling bahu mem-
bahu dalam upaya percepatan 
penurunan stunting. Artinya semua 
perlu sinergi, tindak lanjut, action 
dan berharap penurunan stunting 
dapat dituntaskan,” tutupnya. (ADV/
DPRDBalikpapan/Bom)

Anggota DPRD Kota Balikpapan, Muhammad Najib saat menggelar Dialog Warga dengan Tema Pengawasan Implementasi 
Perda Tentang Perlindungan Anak dan Penguatan Posyandu. 

Peduli Stunting, Anggota DPRD Balikpapan Bagikan Timbangan 
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BONTANG – Operasi Patuh 
Mahakam 2023 dimulai Senin 
(10/7/2023). Pembukaan Operasi 
Patuh Mahakam diawali dengan 
menggelar apel pasukan di Lapan-
gan Mapolres Bontang sekira pukul 
07.30 Wita.

Apel Pasukan dipimpin oleh Ka-
polres Bontang, AKBP Yusep Dwi 
Prastya diikuti pejabat utama, para 
kasat, jajaran Kapolsek Polres Bon-
tang, personil Kodim 0908 Bontang, 
Personil Sub Den Pom Bontang, 
Satpol PP, Dishub dan Personil Pol-
res Bontang.

Operasi Patuh Mahakam 2023 
kali ini mengusung tema ”Patuh 
dan Tertib Berlalu Lintas Cermin 
Moralitas Bangsa.”

Kapolres Bontang dalam amanat-
nya mengatakan, apel gelar pasu-
kan ini dilaksanakan dalam rangka 
Cipta Kondisi Kamseltibcar pasca 
pelaksanaan Hari Bhayangkara 
tahun 2023, serta untuk mengeta-
hui sejauh mana kesiapan personil 
maupun sarana pendukung lainnya.

“Jika tidak ada langkah-langkah 
penanganan yang segera dan efek-
tif, diperkirakan korban kecelakaan 
akan meningkat dua kali lipat setiap 
tahunnya,” ujarnya.

Operasi ini bertujuan mengenda-
likan dan mengurangi tingkat fatal-
itas korban kecelakaan lalu lintas, 
berdasarkan Instruksi Presiden Ri 
Nomor 4 Tahun 2013 Tentang Pro-
gram Dekade Aksi Keselamatan 
Jalan dengan target mewujudkan 5 
(lima) Pilar Aksi Keselamatan Jalan 
di antaranya:
1). Manajemen Keselamatan;
2). Jalan yang Berkeselamatan;
3). Kendaraan yang Berkesela-
matan;
4). Perilaku Pengguna Jalan;
5). Perawatan Pasca Kecelakaan.

Pelaksanaan Operasi Patuh Ma-
hakam 2023 diharapkan dapat 
mendorong tercapainya tujuan op-
erasi, yaitu meningkatkan disiplin 
masyarakat dalam berlalu lintas, 
menurunnya angka fatalitas korban 
laka lantas, dan pelanggaran lalu 

lintas. 
Operasi Patuh Mahakam 2023 

dilaksanakan selama 14 hari ter-
hitung dari tanggal 10 sampai den-
gan tanggal 23 Juli 2023, dengan 
sasaran operasi yakni pengenda-
ra yang berpotensi menyebabkan 
kecelakaan lalu lintas seperti me-
langgar lampu traffic light, balap 
liar, berkendara sembari bermain 
ponsel dan melawan arus. . (hms)

sAsARAN uTAMA
1. Menggunakan HP saat berkendara
2. Melawan arus
3. Melanggar batas kecepatan
4. Balap liar
5. Melanggar APIL Alat Pemberi Is-
yarat Lalu Lintas (APILL).
6. Tidak menggunakan sabuk kes-
elamatan
7. Tidak menggunakan helm
8. Angkutan barang untuk men-
gangkut orang
9. Melanggar hak utama kenda-
raan tertentu

ISTIMEWA

Apel pasukan sebelum pelaksanaan operasi Patuh Mahakam 2023 di Lapangan Mapolres Bontang.

Operasi Patuh Mahakam 2023 Dimulai, 
Sasar 9 Pelanggaran Berlalu Lintas
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BoNTANG - Pemkot Bontang 
melalui Dinas Pemuda Olahraga 
dan Pariwisata (Dispopar) ikut serta 
di gelaran akbar Provinsi Kaliman-
tan Timur yakni Kaltim Fest 2023. 
Perhelatan ini digelar di Convention 
Hall Gelora Kadrie Oening, Sempaja, 
Samarinda yang dibuka langsung 
oleh Gubernur Kaltim, Isran Noor.

Pembukaan Kaltim Fest 2023 
berlangsung, Sabtu (7/7/2023). 
Dalam sambutannya, Isran Noor 
menegaskan bahwa Kaltim Fest ini 
merupakan yang terbesar dalam 
sejarah, dengan durasi 9 hari dan 
menampilkan sekitar 80 event, 80 
karakter, hingga 80 model. 

“Peserta acara ini juga jumlahn-
ya paling banyak dibandingkan ta-
hun-tahun sebelumnya,” ujarnya. 

Kadispopar Bontang, Ahmad Az-
nem mengatakan, melalui event ini 
Dispopar ingin mengenalkan berb-
agai macam destinasi wisata favor-
it, kriya batik, hingga olahan snack 
khas Kota Bontang.

“Dengan terlibatnya Dispopar di 
event akbar ini, kami harap sema-
kin bisa mengenalkan Bontang di 
kancah nasional,” bebernya. 

Sementara itu diinformasikan, 
Kadis Pariwisata Kaltim Ahmad 
Herwansyah melaporkan, pelaksa-
naan event Kaltim Fest 2023 se-
lama sembilan hari, dibuka pada 
tanggal 7 Juli dan berakhir 15 Juli 
2023 di Convention Hall Sempaja 
Samarinda. Event tahunan ini akan 
menggelar 84 kegiatan, baik seni 
budaya, edukasi dan lomba-lomba.

Kaltim Fest melibatkan 10 kabupat-
en/kota se Kaltim, komunitas dan OPD 
di lingkungan Pemprov Kaltim. Sejak 
seremoni pembukaan, hari Jum’at (7/7) 
hingga penutupan hari Sabtu (15/7), 

akan digelar pawai budaya yang diikuti 
10 kabupaten/kota dan berbagai ko-
munitas seni budaya. Lomba Busana  
Muslim tingkat SLTA se-Kaltim, konser 
band J-Rocks Jakarta.

Selanjutnya, penampilan Duta Nu-
santara, Kaltim Dance Competation, 
Lomba Tari Daerah Pelajar, Parade 
Musik Kreasi, Jalan Santai, Parade 
Pawai Atraksi Wisata Kabupaten/
Kota, Zumba Competation, talk-
show ‘Ekraf Kaltim’, Soft Lounch-
ing ‘Virtual World’, dan  Parade Tari 
Pedalaman. Masih banyak lagi su-
guhan penampilan lainnya. (adv/al)

LALU DISPOPAR FOR RADARBONTANG.COM

Kadispopar Bontang, Ahmad Aznem (tengah baju krem) bersama pegawai Dispopar berfoto di depan stan Kaltim Fest 2023. 

Dispopar Promosikan Wisata Bontang di Kaltim Fest 2023
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PPu - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Penajam Paser Utara (PPU) 
bakal meningkatkan pengawasan 
waktu buang sampah. Hal ini mer-
upakan salah satu upaya untuk 
mendisiplinkan masyarakat dalam 
berperan serta menangani permas-
alah sampah.

Seperti diketahui, DLH PPU tengah 
mengusulkan terbitnya peraturan 
bupati (perbup) terkait pelaksanaan 
teknis jam buang sampah. Di dalam-
nya bakal mengatur jam masyarakat 
untuk membuang sampah ke TPS  
pukul 18.00 Wita hingga 6.00 Wita.

Termasuk sanksi yang bakal diter-
apkan jika ada yang melanggar. Hal 
ini sehubungan dengan jadwal arma-
da kebersihan melakukan pungutan 
sampah di beberapa titik di TPS.

“Pengawasaanya nanti dengan Sat-
pol-PP, karena yang mengawal per-
da secara ideal ialah Satpol-PP,” kata 
Kepala Bidang Pengelolaan Sampah 
dan Limbah B3 DLH PPU Mahfud. 

Namun begitu, draft perbup itu 
hingga kini masih berada di Bagian 
Hukum Setkab PPU untuk dikaji. 
Informasi terakhir, masih ada har-

monisasi dari hasil evaluasi oleh 
Biro Hukum Pemprov Kaltim.

Kendati begitu, terang Mahfud, 
pihaknya kini masih gencar melaku-
kan sosialisasi dan edukasi terha-
dap masyarakat. Meski tak setegas 
perbup, pihaknya telah megeluarkan 
edaran terakit jam ideal membuang 
sampah ke tempat pembuangan 
sampah sementara (TPS).

Menurutnya, ada beberapa titik 
di 4 kecamatan di PPU yang mas-
yarakat di sekitarnya masih abai 
dengan hal itu. Oleh karena itu, pi-
haknya bakal meletakkan petugas 
yang akan mengawasi.

“Untuk menjaga titik-titik yang 
menurut Kami rawan untuk terja-
di pelanggaran. Jadi nanti tinggal 
dikoordinasikan, menurut Kami 
rawan terjadi pelanggaran-pelang-
garan itu, jam buang itu. Stand-by 
harusnya,” jelasnya.

Namun begitu, hal ini masih seka-
dar rencana yang terus dibahas. 
Pasalnya, hal ini berkaitan dengan 
pengadaan sumber daya manusia 
(SDM) serta kebutuhan anggaran.

Mahfud mengungkapkan, ideal-

nya masyarakat yang melanggar 
jam buang sampah itu bakal dikenai 
sanksi hingga denda. Sejatinya itu 
tertuang dalam Perda 4/2021 ten-
tang Pengelolaan Sampah.

“Jadi setelah lewat jam terse-
but, itu harus ada sanksinya, apa 
nanti secara lisan tertulis atau ad-
ministratif. Nanti Kami yang akan 
menyurati meraka, makanya dalam 
sosialisasi ini, terutama di jalan po-
ros,” ungkapnya.

Sementara menunggu ada tin-
daklanjutnya. pihaknya kini juga 
menyematkan tugas lain untuk 
para petugas kebersihan yang ada 
di DLH. Mereka sembari bekerja, 
diminta untuk mengawasi serta 
menyosialisasi dan mengedukasi 
masyarakat yang melangggar.

“Saya juga arahkan anggota untuk 
memfoto siapa saja yang melaku-
kan pelanggaran, di luar pada jam 
buang sampah. Atau membuang 
sampah sembarangan, Saya akan 
secara persuasif mendatangi mer-
eka. Saya akan tegur secara lisan,” 
tutup Mahfud. (ADV/sBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

salah seorang warga saat membuang sampah ke TPs.

DLH PPU Awasi Masyarakat Pelanggar 
Waktu Buang Sampah di Beberapa TPS
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KuTAI BARAT - Hetifah Sjaifudian, 
Wakil Ketua Komisi X DPR RI dalam 
lawatannya ke Kutai Barat meng-
gelar bimbingan teknis peningka-
tan kualitas SDM bagi masyarakat 
dan pelaku pariwisata menggan-
deng Direktur Poltekpar Lombok, 
Herry Rachmat Widjaja berkunjung 
langsung dan memberikan materi 
pelatihan untuk masyarakat di Kutai 
Barat pada Sabtu (8/7/2023). 

Politisi yang membidangi pen-
didikan dan kebudayaan, pemu-
da dan olahraga, pariwisata dan 
ekonomi kreatif di Senayan terse-
but bersemangat sekali untuk 
bersilaturahmi dan memberikan 
pelatihan secara langsung kepada 
masyarakat Kutai Barat.

Yuyun Diah Setiorini, Kepala Di-
nas Pariwisata yang juga mewakili 
Bupati Kutai Barat dalam kegiatan 
Bimtek menyambut baik Hetifah 
selaku pimpinan Komisi X DPR 
RI tersebut. Dalam  sambutann-
ya, Yuyun mewakili Pemerintah 
Kabupaten Kutai Barat menyam-
paikan bahwa apresiasi dan rasa 
syukur yang tak terhingga karena 
di datangi oleh Hetifah dan meng-
gandeng Direktur dan beberapa 
dosen Poltekpar Lombok untuk 
memberikan pelatihan kepada 
masyarakat Kutai Barat.

“Ibu Hetifah, saya mewakili Bu-

pati dan jajaran Pemerintah Kabu-
paten Kutai Barat dan masyarakat 
tentu saja mengucapkan selamat 
datang di Tanaa Purai Ngeriman Ku-
tai Barat, terima kasih tak terhingga 
karena melaksanakan Bimtek untuk 
meningkatkan kualitas masyarakat 
dan insan pariwisata kami di Kutai 
Barat,” ujar Yuyun. 

Bimtek peningkatan kualitas 

SDM ini dilaksanakan Hetifah un-
tuk menyiapkan masyarakat Kutai 
Barat yang siap menjadi pegiat 
pariwisata untuk menyangga pem-
bangunan Ibu Kota Nusantara. Poli-
tisi Partai Golkar tersebut berharap 
bahwa bimtek ini dapat menjadi 
sebuah wadah untuk meningkatkan 
kualitas dan kapasitas SDM pari-
wisata di Kutai Barat. 

Tingkatkan Kapasitas SDM Pariwisata di Kaltim
Hetifah Gandeng Direktur Poltekpar Lombok 
ke Kutai Barat Berikan Bimtek Kepariwisataan
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“Kita ingin Kutai Barat dapat men-
jadi daerah penyangga IKN yang 
bukan hanya kualitas pariwisatan-
ya yang luar biasa meriah, tetapi 
kualitas SDM pariwisatanya juga 
mampu menunjang kekayaan ob-
jek pariwisata Kutai Barat”, jelas 
Hetifah. 

“Potensi pariwisata Kaltim akan 
semakin ditunjang oleh adanya IKN, 
daerah penyangga IKN pasti akan 
terdampak juga, Kutai Barat salah 
satu daerah penyangga dan akan 
menerima bonus kunjungan pari-
wisata, karena itu harus dilakukan 
peningkatan kapasitas SDM pari-
wisatanya” lanjutnya.

Wakil Direkrtur 2 Poltekpar Lom-
bok, Ramdah Rajab yang turut hadir 
dalam kegiatan tersebut menga-
presiasi Hetifah karena mengajak 
para dosen dan pimpinan Poltek-
par Lombok ke Kutai Barat untuk 
memberikan pelatihan dan ilmu 
kepariwisataan untuk para pegiat 
dan SDM pariwasata di Kutai Barat.

“Ibu Hetifah, kami dari Poltekpar 
Lombok merasa sangat terhormat 
karena di ajak oleh Pimpinan Komisi 
X DPR RI untuk datang dan melaku-
kan pengabdian di Kutai Barat untuk 

meningkatkan kapasitas SDM di 
Kutai Barat”, tuturnya.

Hetifah dalam paparannya men-
gatakan bahwa kehadirannya terse-
but selain untuk meningkatkan kap-
asitas SDM pariwisata, juga sebagai 
wadah untuk mendorong jajaran 
Pemerintah Kabupaten Kutai Barat 
untuk senantiasa meningkatkan 
kualitas dan kapasitas pegiat pari-
wisata di Kutai Barat.

“Saya berharap ini jadi motivasi 
yang besar kepada Pemerintah Ku-
tai Barat untuk meningkatkan kap-
asitas SDM pariwisata. Kehadiran 
saya di sini karena kita memiliki 
kesamaan visi bahwa kapasitas 
dan kualitas SDM pariwisata kita 
harus senantiasa di tingkatkan 
karena kualitas SDM adalah kunci 
sukses pariwisata”, terang Politisi 
dari Daerah Pemilihan Kalimantan 
Timur tersebut.

Politisi dari daerah pemilihan 
Kalimantan Timur tersebut dalam 
pemaparannya mengakui kualitas 
pariwisata Kutai Barat yang sema-
kin baik, harus ditopang dengan 
SDM yang berkualitas.

“Kutai Barat punya banyak sekali 
potensi pariwisata dari segi alam 

dan budaya, bahkan ada yang su-
dah bertaraf international, karena 
itulah insan pariwisatanya harus 
ditingkatkan juga untuk menunjang 
potensi pariwisata yang ada”, im-
buhnya.

Hetifah juga dalam kegiatan ber-
sama dengan Poltekpar Lombok ini 
mendorong para peserta tersebut 
untuk dapat memaksimalkan media 
sosial dalam giat promosi dan pe-
masaran pariwisata di Kutai Barat. 

“Sosial media dan platform online 
juga harus dimanfaatkan oleh para 
pegiat pariwisata untuk promosi 
dan pemasaran pariwisata di Kutai 
Barat,” ujar Hetifah. 

Dalam kegiatan bimtek yang 
dilakukan, pegiat pariwisata ber-
bondong-bondong hadir untuk ber-
temu dengan politisi Partai Golkar 
tersebut, hadir diantaranya pegiat 
pariwisata dari HPI Kutai Barat, para 
Duta Wisata, pegiat seni budaya 
Kutai Barat, para pelaku sanggar 
seni, Anggota dari KLHK Pokdarwis 
Kutai Barat, Karang Taruna Kutai 
Barat, Pengusaha Kuliner, Satpol PP, 
dan pegiat pariwisata juga ekonomi 
kreatif lainnya. (adv)
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KuKAR - Sukarelawan Sant-
ri Dukung Ganjar (SDG) kembali 
melakukan agenda rutin dengan 
mengujungi pondok pesantren 
(Ponpes) di Kalimantan Timur un-
tuk menebar kebaikan.

Kali ini, Santri Dukung Ganjar 
berkunjung ke Pesantren dan Panti 
Asuhan Al-Hidayah yang berada di 
Jalan Ruwan, Timbau, Kecamatan 
Tenggarong, Kabupaten Kutai Kar-
tanegara, Kalimantan Timur.

Kedatangan para santri pen-
dukung Ganjar Pranowo itu untuk 
menjalin silahturahmi kepada para 
santri dan tokoh agama di pesant-
ren tersebut.

Koordinator Wilayah Santri 
Dukung Ganjar Kaltim, Abdul Rahim 
mengatakan, pihaknya berdiskusi 
tentang keislaman bersama para 

pengajar di ponpes itu. 
Dia menyebutkan banyak yang di 

bahas serta masukan yang didapat 
dalam diskusi tersebut. “Banyak 
yang dibahas dalam diskusi itu, 
salah satunya adalah pentingnya 
peran peran santri dalam menjaga 
keutuhan bangsa,” ujar Abdul Ra-
him, Senin (10/07/2023)

Selain berdiskusi, kedatangan 
Santri Dukung Ganjar juga memba-
wa sejumlah bantuan untuk diser-
ahkan ke Ponpes tersebut. Adapun 
bantuan yang diberikan berupa kip-
as angin dan dispenser.

Abdul Rahim berharap bantuan 
tersebut bisa memenuhi kebutuhan 
Pondok Pesantren sekaligus Panti 
Asuhan Al-Hidayah. “Semoga ban-
tuan ini bisa bermanfaat dengan 
baik untuk Ponpes dan Panti Asu-

han,” jelasnya.
Selain itu, dalam kunjungan terse-

but Abdul Rahim tidak lupa mem-
perkenalkan figur Ganjar Pranowo 
sebagai Calon Presiden (Capres) 
2024 dari Partai PDIP kepada para 
santri dan pengurus.

Pengurus Ponpes Ustaz Eko Prano-
to Spdi menyambut baik kehadiran 
Santri Dukung Ganjar Kaltim ke Pon-
dok Pesantrenya. Dia mengatakan 
sebagai umat muslim tidak boleh 
memutus talisilahturahmi.

Selain itu, dia juga mengucapkan 
terima kasih atas bantuan yang 
diberikan. “Kami terima bantuan 
yang diberikan SDG ini. Semoga 
apa yang diinginkan Santri Dukung 
Ganjar terwujud,” tutup Eko Prano-
to. (adv/bom)

sukarelawan santri Dukung Ganjar (sDG) kunjungi pondok pesantren (Ponpes) Al-Hidayah.

Santri Ganjar Berikan Sejumlah Bantuan ke Ponpes di Kaltim
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TANJuNG ReDeB - Kodim 09/02 
Berau mengundang jajaran Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) Berau 
dan awak media untuk bersama 
menyaksikan pemberian apresiasi 
Kasad Award kepada media tahun 
2023 secara live streaming di Balai 
Mufakat, Senin (10/7). 

Turut hadir Pj Sekda Berau, Agus 
Wahyudi, Ketua DPRD Berau, Madri 
Pani, Ketua PWI Berau, Yudhi Per-
dana dan segenap jurnalis yang ada 
di Kabupaten Berau.  

Komandan Kodim (Dandim) 0902/
Berau, Letkol Inf Dony Fatra menga-
presiasi semua media yang ada di Be-
rau yang telah memberikan manfaat 
untuk membawa TNI AD bersama 

rakyat. Dengan adanya Kasad Award, 
pihaknya siap bersinergi dengan 
seluruh unsur Forkopimda dan awak 
media di Kabupaten Berau. 

“Tujuannya tentu untuk memaju-
kan Berau dalam sektor pariwisata 
dan budaya itu sendiri. Kami juga 
membutuhkan dukungan media 
agar informasi yang disampaikan 
dikemas menjadi berita yang menar-
ik,” ungkapnya, Senin (10/7). 

Pihaknya juga siap mendukung 
seluruh program pemerintah daer-
ah terlebih dalam mengoptimalkan 
sektor pariwisata. Ia menyarankan 
untuk berdiskusi ringan sambil cof-
fee morning. 

“Harapan ke depan apabila ada 

hal yang ingin didiskusikan kami 
siap berdiskusi mendukung pro-
gram pemerintah,” harapnya. 

Dirinya juga mendukung anak-
anak muda untuk memanfaatkan 
kemampuan dibilang ilmu teknologi 
atau konten kreator yang tentun-
ya memerlukan wadah. Sehingga, 
harapannya 2-5 tahun ke depan 
pariwisata di Berau cukup dilirik 
nasional maupun internasioanal. 

“Tapi diperlukan sarana pen-
dukung, seperti tiket pesawat 
hingga akses jalan yang mudah. 
Makanya kehadiran media bisa 
memberikan kontribusi hal positif 
kepada pemerintah bukan malah 
sebaliknya,” terangnya. (mnz/dez)

Pemberian apresiasi Kasad Award 2023 kepada media diikuti secara live streaming di Balai Mufakat, senin (10/7). 

Kasad Award 2023, Beri Penghargaan Pada Media 
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TANJuNG ReDeB - Dalam rang-
ka meningkatkan kesadaran mas-
yarakat akan pentingnya tertib ber-
lalu lintas, Satlantas Polres Berau 
menggelar Operasi Patuh Mahakam 
2023 selama dua pekan penuh. Op-
erasi yang dimulai pada tanggal 
10 Juli 2023 hingga 23 Juli 2023 
ini bertujuan untuk meningkatkan 
kepatuhan pengendara terhadap 
peraturan lalu lintas dan mencip-
takan keamanan serta kelancaran 
arus transportasi di wilayah Berau.

Operasi Patuh Mahakam 2023 
merupakan langkah konkret dari 
Polri untuk memberikan edukasi 
kepada masyarakat tentang pent-
ingnya mematuhi aturan lalu lintas. 
Serta memberikan sanksi kepada 
pelanggar lalu lintas. 

Kapolres Berau, AKBP Sindhu 
Brahmarya, dalam sambutannya 
menyatakan bahwa operasi ini 
dilakukan untuk meningkatkan ke-
sadaran masyarakat tentang pent-
ingnya tertib berlalu lintas demi 
keselamatan bersama. 

“Operasi Patuh Mahakam 2023 
merupakan upaya nyata kami dalam 
menciptakan keamanan dan keter-
tiban di jalan raya. Kami berharap 

dengan operasi ini, masyarakat 
semakin sadar akan pentingnya 
mematuhi aturan lalu lintas demi 
mengurangi angka kecelakaan dan 
kemacetan,” ujar Kapolres.

Dalam Operasi Patuh Mahakam 
2023, petugas kepolisian melakukan 
penindakan terhadap pelanggaran 
lalu lintas seperti penggunaan hand-
phone saat berkendara, tidak meng-
gunakan helm, tidak menggunakan 
sabuk pengaman, serta melanggar 
rambu-rambu lalu lintas lainnya. Pe-
langgar akan dikenai sanksi sesuai 
dengan peraturan yang berlaku.

Selama dua pekan operasi ber-

langsung, Polres Berau berhasil 
menghentikan ratusan pelanggar 
lalu lintas dan memberikan imbau-
an serta teguran kepada mereka. 
Selain itu, petugas juga memberi-
kan penyuluhan dan sosialisasi ke-
pada masyarakat sekitar tentang 
pentingnya tertib berlalu lintas dan 
keselamatan di jalan raya.

“Masyarakat diimbau untuk tetap 
menjaga kesadaran dalam berlalu 
lintas, mematuhi aturan lalu lintas, 
dan berkontribusi dalam mencip-
takan lingkungan lalu lintas yang 
aman dan nyaman bagi semua 
pengguna jalan,” tandasnya. (dez)

Polres Berau Gelar Operasi Patuh Mahakam 2023
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TANJuNG ReDeB - Penerimaan 
pajak dan retribusi daerah di Kabu-
paten Berau pada triwulan pertama 
2023 sebanyak Rp 21,7 miliar atau 
24 persen. Merupakan awal yang 
bagus untuk mencapai target Rp 
90 miliar. 

Hal itu diungkapkan oleh Kabid 
Perencanaan dan Pengendalian Op-
erasional (P2O), Badan Pendapatan 
Daerah (Bapenda) Berau, Harlina. 
Menurutnya, jika penerimaan pajak 
dan retribusi daerah dapat stabil 
dan terus bagus, targetnya akan 
tercapai bahkan melebihi. 

“Karena baru triwulan pertama 
sampai Maret ini sudah 24 pers-
en, itu melebihi target awal. Kami 

optimis mampu mencapai target,” 
ungkapnya, Senin (10/7). 

Adapun objek pajak yang ada se-
banyak 11 item. Tiga di antaranya 
memberikan kontribusi terbesar, 
bahkan nilainya hampir 50 persen 
dari pendapagan triwulan pertama. 

Meliputi, pajak hotel dan restoran 
berada di posisi pertama. Berdasar-
kan catatan pihaknya mencapai Rp 
9,7 miliar. Penerimaan bukan hanya 
untuk restoran dan rumah makan 
saja. Tapi, juga katering makanan 
perusahaan masuk ke dalamnya. 

Lanjutnya, ada juga Pajak Pen-
erangan Jalan PLN senilai Rp 6 mil-
iar serta penerimaan pajak BPHTB 
atau Bea Perolehan Hak atas Tanah 

dan Bangunan senilai Rp 2,1 miliar. 
“Sejauh ini memang masih pajak 

restoran yang tertinggi. Seperti ta-
hun-tahun sebelumnya,” terangnya. 

Sementara itu, Pajak Air Tanah 
merupakan sektor pemasukan ter-
endah. Bahkan nilai penerimaannya 
di triwulan pertama hanya sebe-
sar Rp 150 ribu saja. Mengingat 
pengguna air tanah juga sedikit jadi 
memang wajar. Terendah kedua dis-
usul oleh Pajak Hiburan. 

“Kalau pajak hiburan nilainya 
Rp 94 juta. Semoga semakin ada 
kenaikan karena di Berau juga se-
makin banyak event-event,” jelasn-
ya. (mnz)

Penerimaan pajak hotel dan restoran di Kabupaten Berau menjadi penerimaan tertinggi pada triwulan pertama tahun 2023. 

Hotel dan Restoran di Berau Penyumbang Pajak Tertinggi 
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BALIKPAPAN - Sebanyak 800 
anak SD, SMP dan Kesetaraan 
mengenakan seragam gratis secara 
serentak pada Peringatan Hari Ke-
satuan Gerak PKK ke-51 di Gedung 
BSCC Dome, Balikpapan, Senin 
(10/7/2023). 

Wali Kota Balikpapan, Rahmad 
Mas’ud didampingi Asisten Tata 
Pemerintahan, Zulkifli dan Ketua 
TP PKK Balikpapan, Nurlena me-
makaikan pakai seragam kepada 8 
perwakilan siswa siswa. 

Tahun ini pemkot memberikan 35 
ribu lebih seragam sekolah gratis 
dan sebanyak 3 pasangan kepada 
lebih dari 35 ribu siswa SD kelas 1 
dan SMP kelas 7 serta Kesetaraan 
untuk tahun ajaran 2023. 

Saat itu juga ratusan siswa secara 
bersama-sama menyampaikan 
ucapan terima kasih atas pemberi-
an seragam sekolah gratis. 

Orang tua siswa, Rian mengaku 
senang dengan kebijakan Wali Kota 
Balikpapan yang menggratiskan se-
ragam sekolah. “Tahun lalu anak 
pertama dapat, sudah naik kelas. 
Sekarang adiknya lagi yang dapat 
seragam SD. Ya, sangat meringank-
an dan membantu sekali,” ujar Rian 
yang anaknya bersekolah di SD 004 
Balikpapan Selatan. 

Sementara itu, Kepala Dinas Pen-
didikan dan Kebudayaan (Disdik-
bud) Kota Balikpapan, Irvan Taufik 
mengatakan, seragam sekolah ta-
hun ini datang lebih awal. Sehingga 

di saat masih masa Pengenalan 
Lingkungan Sekolah (PLS) dan be-
lum masuk secara resmi seragam 
sudah diterima. 

“Selanjutnya setelah seremonial 
ini, tugas kami mendustribusikan ke 
sekolah-sekolah negeri dan swasat. 
Ada 13 ribu untuk SD, 12.500 untuk 
SMP dan 10.060 untuk Kesetaraan. 
Jadi totalnya itu ada 35.560,” ujarnya. 

Irvan menjelaskan, setiap murid 
baik negeri, ataupun swasta akan 
mendapat 3 seragam. “SD itu merah 
putih, pramuka dan batik. SMP biru 
putih, batik dan pramuka, sedang-
kan Kesetaraan itu dapat merah 
putih atau biru putih dan batik khu-
sus,” tutupnya. (bom)

Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas’ud didampingi Asisten Tata Pemerintahan, Zulkifli dan Ketua TP PKK Balikpapan, Nurlena 
memakaikan pakai seragam kepada 8 perwakilan siswa siswa.

Peringatan Hari Kesatuan Gerak PKK, Pemkot 
Balikpapan Bagikan Seragam Sekolah 
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TeNGGARoNG - Sebanyak dua 
desa/kelurahan terima bantuan 
pupuk granul organik yang diser-
ahkan langsung oleh Wakil Bupati 
Kutai Kartanegara (Wabup Kukar), 
Rendi Solihin. Total pupuk yang di-
distribusikan kepada kelompok tani 
(Poktan), mencapai 100 ton pupuk.

Dua daerah yang mendapatkan 
suntikan bantuan, yakni mas-
ing-masing di Desa Sumber Sari, 
Kecamatan Loa Kulu. Serta Kelura-
han Bukit Biru di Kecamatan Teng-
garong. Mengingat dua desa/kelu-
rahan ini memiliki potensi pertanian 
yang luar biasa. Dengan harapan 
sektor pertanian mampu jadi tum-
puan baru pemasukan Kukar.

Ini menjadi fokus sektor pertanian 
yang sedang dikerjakan Pemkab 
Kukar. Yakni berupa infrastruktur 
seperti jalan usaha tani, embung 
dan irigasi. Dilanjutkan dengan 
penyaluran pupuk dan yang tera-
khir berupa alat mesin pertanian 
(alsintan).

“Jadi pertanian ini menjadi sektor 
yang di mana menjadi atensi bupati 
dan saya sendiri wakil bupati,” ujar 
Wabup Kukar, Rendi Solihin.

Inipun diklaim oleh Rendi, sebagai 
upaya pemkab untuk menjadikan 
Kukar sebagai lumbung pangan 
Kalimantan Timur (Kaltim) dan Ibu 
Kota Nusantara (IKN). Setelahnya, 
barulah pemkab akan beralih ke sek-

tor pertanian dalam arti luas lainnya, 
yakni holtikultura. Barulah setelah 
itu rampung, kemudian bisa menat-
ap proses hilirisasi sektor pertanian.

Karena sejauh ini, Pemkab Kukar 
sudah menyiapkan tiga pabrik di Ku-
kar. Yakni pabrik pakan ikan, pabrik 
jahe di Kecamatan Loa Kulu. Serta 
pabrik pengolahan rumput laut di 
Kecamatan Muara Badak. 

“Insya Allah akan segera kita tun-
taskan. Kalau bangunan sudah jadi, 
tinggal pengadaan mesin saja dan 
beberapa perlengkapan sehingga 
bisa beroperasi dengan efektif dan 
efisien,” tutup Rendi. (afi)

ISTIMEWA

Wabup Kukar, Rendi solihin, saat menyerahkan bantuan pupuk granul organik sebanyak 100 ton. 

100 Ton Pupuk Granul Organik untuk 2 Daerah di Kukar
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PAseR – Pria berinisial HY (36) 
warga Desa Pait, Kecamatan Long 
Ikis ditangkap jajaran Satuan 
Reserse Narkotika, Psikotropika 
dan Obat Berbahaya (Satresnarko-
ba) Polres Paser, atas kepemilikan 
sabu pada Minggu (9/7/2023).

Kasatresnarkoba Polres Paser, 
AKP Sudari menjelaskan, pelaku 
ditangkap di sebuah rumah yang 
diduga sering dijadikan lokasi tran-
saksi narkoba jenis sabu. Hal itu 
berdasarkan laporan masyarakat 
kepada petugas.

“Pelaku dibekuk tanpa perlawa-
nan di sebuah rumah yang dihuni 
dan jadi tempat transaksi,” kata 
AKP Sudari, saat ditemui Senin 
(10/7/2023).

Saat dilakukan penangkapan, 
lanjut Suradi, petugas menemukan 
barang bukti berupa sabu seberat 
9,98 gram yang dibalut dalam 14 
paket berbagai ukuran. Tak hanya 
itu, 1 unit timbangan digital serta 
uang tunai sebesar Rp 2,2 juta turut 
diamankan.

Pelaku diduga merupakan bandar 
diwilayah setempat dan sudah se-

jak lama ditetapkan sebagai Target 
Operasi (TO) oleh Satresnarkoba 
Polres Paser. Pelaku ditangkap 
pada 02.00 WITA dini hari.

“Yang bersangkutan memang 
sudah di TO oleh petugas. Kami 
lakukan penggerebekan dinihari,” 
tambahnya.

Atas kejadian tersebut, pelaku 

ditetapkan sebagai tersangka dan 
digiring ke Polres Paser bersama 
barang bukti untuk dilakukan pe-
meriksaan lanjutan. Kini, tersang-
ka diancam pasal 112 dan 114 
Undang-Undang nomor 35 tahun 
2009 tentang Narkotika. “Sudah kita 
amankan dan dilakukan pemerik-
saan,” pungkasnya. (bs)

TO Satresnarkoba Polres Paser Asal Long Ikis Ditangkap
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PAseR - Kepolisian Resort (Pol-
res) Paser menggelar Operasi Patuh 
Mahakam 2023 selama 14 hari se-
jak Senin (10/7/2023) hingga Ming-
gu (23/7/2023) mendatang, yang 
ditandai dengan Apel Gelar Pasu-
kan di Lapangan Polres Paser, Senin 
(10/7/2023).

Kapolres Paser, AKBP Kade Budiyar-
ta menyatakan, bahwa Operasi Patuh 
Mahakam tahun ini bertajuk Patuh 
dan Tertib Berlalu Lintas Cermin Mo-
ralitas Bangsa dan menjadikan 9 jenis 
pelanggaran lalu lintas sebagai fokus 
utama dalam operasi kali ini.

“Operasi patuh ini akan mengede-
pankan satuan tugas preemtif dan 
preventif secara humanis sedang-
kan penegakan hukum akan dilaku-
kan secara selektif dan profesional 
kepada pelanggar yang tampak se-
cara kasat mata pelanggarannya,” 
katanya.

Beberapa pelanggaran itu dian-
taranya melawan arus, berkend-
ara di bawah pengaruh alkohol, 
pengendara dibawah umur, meng-
gunakan telepon genggam, tidak 
menggunakan helm SNI, melam-
paui batas kecepatan dan tidak 
mengenakan sabuk bagi pengenda-
ra roda empat.

“Ada juga pengendara mobil 
yang tidak menggunakan sabuk 

saat berkendara, melebihi batas 
kecepatan, hingga berkendara di 
bawah umur atau tidak memiliki 
SIM,” ujarnya.

Adapun tujuan dari operasi kali 
ini, guna meningkatkan kepatuhan 
msyarakat dalam berlalu lintas ser-
ta meminta masyarakat untuk me-
naati segala aturan yang ada dalam 
berlalu lintas guna menyadarkan 
keselamatan saat berkendara.

Nantinya, petugas Satuan Lalu 
Lintas (Satlantas) Polres Paser 
yang ada di lapangan bukan han-
ya melakukan penegakan hukum, 
tetapi juga menertibkan lewat edu-
kasi, teguran, dan imbauan kepada 
pengendara khususnya pelanggar.

“Golnya menciptakan keamanan, 
keselamatan, ketertiban dan kelan-
caran lalu lintas lebih patuh dan 
tertib,” pungkasnya. (bs)

Operasi Patuh Mahakam 2023 Dimulai,   
9 Jenis Pelanggaran Jadi Fokus Utama 

Penyematan pita randa operasi Patuh Mahakam dimulai.
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Pegawai Pemkab PPU 
Diminta untuk Tidak 
Dunia Politik di Medsos

PPu - Para aparatur sipil negara (ASN) di Penajam Paser 
Utara (PPU) diminta untuk tidak terlibat aktif dengan isu 
politik. Tak hanya di dunia nyata, namun juga ditegaskan 
di dalam dunia maya atau media sosial (medsos).

Hal itu diungkapkan, Asisten I Setkab PPU, Sodikiin dalam 
apel dihadapan seluruh pegawai di lingkungan Pemkab PPU. 
Baik ASN maupun tenaga harian lepas (THL) diwanti-wanti 
untuk tidak terlibat aktivitas dalam dunia politik.

“Jika melihat aktivitas media sosial akhir-akhir ini kita 
sudah mulai menyaksikan bagaimana hiruk pikuk per-
politikan di sana, termasuk di Kabupaten PPU. Bahkan 
tidak jarang dari mereka ada yang saling menjatuhkan 
satu dengan lainnya,” ungkapnya, Senin (10/7/2023).

Ia mengatakan bahwa pegawai tidak perlu harus 
terlibat dalam persoalan-persoalan politik yang mulai 
ramai diperbincangkan saat ini. Karena semua pegawai 
tentunya mempunyai pendidikan yang mampu menilai 
sosok  mana yang mampu membawa kemajuan khu-
susnya bagi daerah kabupaten PPU ke depannya. 

“Untuk itu kami menghimbau kepada semua pegawai di 

Kabupaten PPU agar bisa bijak menggunakan media sosial 
saat ini dan tidak terlibat dalam dunia politik,” kata Sodikin. 

Selain itu diminta untuk fokus meningkatkan kinerja 
sejalan dengan visi dan misi pemerintah daerah. Pun 
yang berkaitan dengan Pemilu 2024 mendatang, patut-
nya dipikirkan secara personal dan rahasi.

“Terpenting saat ini bagaimana kita bisa menentukan 
sosok mana yang mampu membawa kemajuan daerah 
serta kesejahteraan bagi kita semua dan masyarakat 
Kabupaten PPU pada umumnya,” pungkasnya. (sBK)
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PPu -  Atlet panahan yang ter-
gabung dalam Club X Archery asal 
Kabupaten Penajam Paser Utara 
(PPU) berhasil membawa pulang 
sejumlah mendali emas. Mereka 
sekaligus lolos seleksi Prapon 
tahap I pada kejuaraan panahan 
Piala Gubernur Kaltim dan Piala Be-
peka Archery Indonesia 2023.

Ajang itu digelar pada 3 - 9 Juli 
2023 di lapangan Kadrie Oening, 
Sempaja,  Samarinda.  Dari 13 At-
lit  yang tergabung dalam Club X 
Archery PPU ini  masing-masing 
sukses memboyong mendali.

Antara lain Ayra Nurzahia Emar 
dengan raihan  2 medali emas, 1 
perunggu serta lolos seleksi kejur-
nas Junior. Kemudian Raysha Ainun 
Mahya  dengan raihan 4 medali 
perak, 1 medali perunggu dan juga 
lolos seleksi kejurnas junior.

Ada juga nama Ariza M Faeyza 
Akbar dan Althaf dengan raihan 
masing-masing 1 medali perunggu 
bantalan. Serta atas nama M Ayyub 
Azmi yang juga lolos pada seleksi 
prapon tahap 1 itu. 

Ketua Club X Archery PPU, Khaidir 
Ukkas mengatakan bangga kare-

na tim asal PPU yang diketuain-
ya tersebut mampu menorehkan 
prestasi membanggakan pada 
ajang yang diikuti oleh kabupat-
en/kota se kaltim tersebut. Dirin-
ya juga menyampaikan ucapan 
terimakasih kepada Pemkab PPU 
yang telah memberikan perhatian 
istimewa dan pembinaan secara 
intensif terhadap cabang olahraga 
panahan ini.

“Tak ada kata yang dapat kami 
senandungkan kecuali rasa syukur 
dan ucapan terimakasih kepada ba-
pak gubernur yang telah memberi-
kan perhatian istimewa,” sebutnya, 
Senin (10/7/2023).

Hal itu dianggap sebagai langkah 
persiapan untuk melahirkan embrio 
atlet panahan yang berbakat dan 
berkualitas. Melalui pengurus Per-
satuan Panahan Indonesia (PER-
PANI) PPU dan telah mengamanah-
kan para panitia untuk event per-
lombaan kejuaraan piala Gubernur 
Kaltim dan Piala Bepeka Archery 
Indonesia 2023. 

“Alhamdulillah pertandingan yang 
kami ikuti berjalan dengan sukses 
terutama jika dilihat dari antusias 

yang sangat luar biasa dari setiap  
kabupaten/kota untuk mengirim-
kan perwakilan atlet panahannya.  
Ini tentunya juga menjadi tantangan 
besar bagi kami Tim club X Archery 
yang hanya menurunkan 13 Atlet 
panahan nya,” ungkap Khaidir.

Pasca event itu, sambungnya, 
atlet panahan asal PPU yang ter-
gabung pada Club X Archeri ini akan 
konsentrasi pada persiapan Atlet 
menuju penyelenggaraan kejurnas 
junior tahun 2023. Kejuaraan ini 
akan dilaksanakan di lapangan 
Jakarta Japanese Club Ground, 
Sentul-Bogor di bulan ini sekaligus 
penggalangan fund raising dan 
sponsorship untuk event tersebut.

“Sebagai Club pemula  dalam 
dunia panahan di Kaltim Club X 
Archery PPU tentunya juga dapat 
diperhitungkan diantaranya telah 
meraih medali emas pada ajang 
PORPROV VI dan Kejurnas Senior 
beberapa waktu lalu. Dan alhamdu-
lillah pada perlombaan kali ini juga 
telah meraih beberapa mendali,” 
ungkapnya. (sBK)

Atlet muda PPu saat penyerahan medali di ajang Piala Gubernur.

Atlit Panahan PPU Sumbang Emas di 
Kejuaraan Panahan Piala Gubernur 2023
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sAMARINDA - Sebanyak 7 grup 
tari yang berasal dari tujuh kabu-
paten dan kota yang ada di Kaliman-
tan Timur (Kaltim) hadir mengikuti 
ajang Parade Tari Pedalaman di 
Kaltim Fest 2023.

Ajang kesenian tari tradisional 
asal daerah Kaltim itu digelar di 
Convention Hall Gor Kadrie Oening 
Samarinda, pada Senin (10/7/2023) 
malam.

Tujuh kontestan atau grup tari 
yang hadir berasal dari Kota Bon-
tang, Kabupaten Berau, Kota Balik-
papan, Kota Samarinda, Kabupaten 
Paser, Kabupaten PPU, dan Kabu-
paten Kutai Barat.

Stage Manager Kaltim Fest 2023, 
Willy, mengatakan bahwa tujuan 
digelarnya ajang ini adalah untuk 
memperkenalkan budaya dan kes-
enian tari tradisional yang ada di 
Kaltim, terutama yang berada di 
pedalaman.

“Karena tentu kesenian ini mer-
upakan budaya yang tidak bisa dit-
inggalkan, sehingga ajang ini untuk 
kita tahu apa saja seni tari yang ada 
di Kaltim,” ucap Willy saat dikonfir-
masi awak media.

Kata Willy, pada ajang ini para kon-
testan menampilkan kesenian tari 
asal daerahnya yang telah dimodi-
fikasi atau dikreasikan. Selanjutnya, 
dari kreasi tarian daerah pedalaman 

tersebut, juri akan memilih tarian 
daerah mana yang memiliki kreasi 
paling menarik dan sesuai dengan 
tema atau musik yang digunakan.

“Seni Tari Kreasi Pedalaman ini 
merupakan gabungan atau paduan 
dari tarian daerah asal yang kemu-
dian dimodifikasi atau dikreasikan 
lagi,” ungkapnya.

“Untuk seni tari ini yang kami cari 
atau masuk dalam penilaian para 
juri yakni bagaimana cara mereka 
mengkreasikan tarian asal daerah 
mereka dan seberapa kreatif mod-
ifikasi tarian mereka tanpa mengu-
rangi unsur tarian di daerahnya,” 

sambungnya.
Selain itu, Willy berharap dengan 

adanya ajang ini, maka kedepannya 
tari daerah Kaltim dapat lebih dike-
nal masyarakat luas. Mengingat di 
era digital seperti sekarang sudah 
banyak orang yang meninggalkan 
kesenian ini.

“Dengan adanya ajang ini di 
Kaltim Fest 2023, kita harap bisa 
mengenalkan kesenian tari daerah 
pedalaman ini kepada masyarakat 
luas. Karena ini mulai ditinggalkan, 
makanya ini harus kita kenalkan 
lagi,” pungkasnya. (vic)

suasana ajang Parade Tari Pedalaman di Kegiatan Kaltim Fest 2023 di Convention Hall Gor Kadrie oening samarinda.

Parade Tari Pedalaman, Perkenalkan 
Tarian Kreasi Pedalaman di Kaltim
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JAKARTA - Jakarta Fair Kemayoran 
(JFK) 2023 merupakan event pamer-
an dan hiburan terbesar, terlengkap, 
dan terlama di Asia Tenggara. Ajang 
tahunan ini selalu dimanfaatkan para 
stan peserta untuk menggelar kegia-
tan yang dapat menarik perhatian 
para pengunjung Jakarta Fair.

Salah satu pameran yang banyak 
menarik perhatian pengunjung ada-
lah pameran sepeda motor. PT. Waha-
na Makmur Sejati (WMS) selaku main 
dealer Honda Jakarta Tangerang ikut 
meramaikan JFK 2023 tersebut. 

Berlokasi di Open Space Area 
Booth 3, Honda hadirkan booth 2 
lantai dengan pembagian zona yang 
menarik. Suasana dalam booth 
berikan pengalaman berbeda bagi 
konsumen seperti lifestyle, general 
area, modif corner, lounge, Big Bike, 
apparel, part and accessories dan 
#cariaman corner. 

Dalam keterangan persnya beber-
apa waktu lalu, Head of Marketing 
Communication, Andra Friandana 
mengungkapkan bahwa kali ini Hon-
da menerapkan konsep yang berbe-
da. Yakni, Interactive Apparel dan 
Honda Digital Wall. 

“Interactive Apparel dengan ban-
tuan tablet dan layar LED dapat 
digunakan oleh pengunjung untuk 
mencocokan Apparel Honda yang 
tersedia. Sedangkan Honda Digital 
Wall merupakan interaksi produk im-
pian konsumen dan melakukan foto 
serta memposting di sosial media 
pribadi dengan hastag “Product Cat-
egory” honda dream bike otomatis 
terlihat dalam LED wall tersebut,” 
terang Andra. 

Jika berbicara mengenai Interac-
tive Apparel dan Honda Digital Wall 
tentunya tak lepas dari peran para 
vendor pendukungnya. Salah satun-
ya Karindo LED yang menyediakan 
segala kebutuhan LED yang ada di 
booth Honda selama pameran di JFK 
2023. 

“Untuk booth Honda ini kami meng-
gunakan LED P3.9 curve outdoor. Se-
lain itu juga beberapa seamless video 
wall,” jelas Ariyudha yang mewakili 
pihak Karindo LED. 

Keberadaan LED P 3.9 Curve Out-
door berukuran 3 x 8 meter di bagian 
atas depan booth Honda, kata Ariyud-

ha, juga memiliki kelebihan tersendiri 
dibanding dengan LED jenis lainnya. 

“Kelebihannya pastinya tahan air 
, lebih kuat dan terang. Tingkat ke-
cerahannya juga tetap stabil walau-
pun di siang hari berlawanan dengan 
sinar matahari. Otomatis ini juga lebih 
jernih dan resolusinya lebih tajam,” 
jelas Ariyudha. 

“Sedangkan untuk kebutuhan mul-
timedia di dalam booth, kita menggu-
nakan seamless screen, termasuk 
layar segitiga yang digantung di ten-
gah-tengah booth,” lanjutnya.

Terkait proses pemasangannya 
sendiri, Ariyudha mengaku hanya 
menghabiskan waktu 2-3 jam. Ke-
cepatan pemasangan ini tentunya 
juga didukung oleh beberapa vendor 
terkait lainnya. 

“Kalau dari segi pemasangan ti-
dak begitu sulit. Dari masa persiapan 
dengan beberapa vendor juga sudah 
melakukan pengukuran. Termasuk 
ukuran kelengkungan layar. Jadi kita 
lebih mudah dalam proses pema-
sangannya di atas,” tutur Ariyudha. 

Ungkapan Ariyudha turut diamini 
oleh Arfantias selaku pihak Agency/
Event Organizer yang menangani 
booth Honda di JFK 2023. Arfan -- 
sapaan akrabnya, menerangkan bah-
wa pameran kali ini dikemas dengan 

konsep industrial yang interaktif. 
Dalam hal ini, kata Arfan, tentunya 

juga mengusung dan menyesuaikan 
dengan fitur-fitur terbaru dari Honda 
yang ingin ditampilkan. Salah satun-
ya, dengan digital wall yang dijadikan 
konten dan interactive apparel. 

“Interactive Apparel ini fungsinya 
menampilkan berbagai macam pro-
duk apparel ke dalam screen, di mana 
pengunjung bisa melihat produk-pro-
duk Honda.  Jadi konsepnya memang 
lebih membuat Honda lebih interaktif 
dan memudahkan pengunjung un-
tuk memperoleh informasi menge-
nai produk Honda yang ditawarkan,” 
papar Arfan. 

Adapun disinggung mengenai 
proses instalasi hingga finishing, Ar-
fan mengakui tidak ada kendala yang 
berarti. Mengingat, waktu proses  
loading yang diberikan cukup lama. 

“Kendalanya di lapangan mungkin 
hanya masalah timeline loading kare-
na kan kita juga harus mengatur flow-
nya juga. Tapi lama prosesnya cukup 
saja, sekitar  5-8 hari. Karena kan 
setelah event Java Jazz selesai, kita 
langsung masuk.  So far,  lainnya tidak 
ada problem,” pungkasnya. (cha)

FOTO: NICHA/MEDIA KALTIM

Booth Honda yang berada di ajang  paneran Jakarta Fair Kemayoran (JFK) 2023 terlihat 
megah dengan adanya LeD  raksasa dan beberapa layar multimedia lainnya yang lebih 
memudahkan pengunjung untuk memperoleh informasi mengenai produk Honda.

Tampil Lebih Interaktif, Honda Hadirkan Digital Wall di JFK 2023


